



学校教育目標
豊かな心で
やりぬく子
恵那市立三郷小学校
令和5年7月20日

一学期を振り返って

校長 桐山 明工

5月にコロナ感染症の扱いが5類に移行されたこともふまえ、「コロナ前の生活に…」を考え、学校での生活も変化してきた1学期でした。5年生の宿泊研修では、野外炊飯を体験することができ、子どもたちにとってかけがえのない思い出となったと思います。

先週、一学期の学校生活を振り返るアンケートを行いました。その中で、4月のPTA総会でお示した学校経営計画の評価指標に関わる項目の結果を以下に掲載します。

評価項目	年度末目標	1学期末評価
授業の内容はよくわかる	90%	88.0%
進んで自分の考えを発表している	85%	68.8%
学校や地域が好き	100%	78.9%
自分によいところがある	85%	70.0%
仲間のよさを見つけようとしている	90%	70.0%
いじめは、どんな理由があってもいけない	100%	90.9%
困った時、先生に相談しやすい	90%	68.8%
けがや事故に気を付けて生活している	90%	86.4%

この結果を受け、二学期以降の方策を考え、子どもたちの学校生活がより充実したものになるよう取り組んでまいりたいと思います。



さて、梅雨明け間近となり、本格的な夏がやってきました。

本日、無事に一学期終業式を終え、明日から約40日間の夏休みに入ります。今年は、短期間ではありますが保護者の皆様のご協力を賜りながら、プール開放も計画しております。また、地域の行事もいろいろ計画されているようです。



夏休みは、『自身のよさや課題にじっくり向き合い、よさを伸ばすとともに課題の克服をする』よい機会となります。自分で決めた目標の達成に向けて努力できる姿を願っています。例えば、家族の一員として自分の役割をもったり、自身の学習課題や興味のある活動に積極的に取り組んだりしてみましょう。ぜひ「夏休みだからこそできること」を体験してほしいです。そして、二学期始業式には子どもたちの元気な笑顔に会えることを心から楽しみにしています。

最後になりましたが、一学期中の保護者・地域の皆様のご支援に感謝申し上げます。

8月の予定

行事予定・下校時刻は変更する場合があります。

日	曜	行 事	低学年下校
8/1	火	4年zoom登校日9:00～ 夏休み	
8/2	水	5年zoom登校日8:30～	
8/3	木	6年zoom登校日8:30～	
8/4	金		
8/5	土		
8/6	日		
8/7	月		
8/8	火		
8/9	水		
8/10	木		
8/11	金	山の日	
8/12	土		
8/13	日		
8/14	月	学校閉庁日	
8/15	火	学校閉庁日	
8/16	水	学校閉庁日	
8/17	木	2年zoom登校日9:00～	
8/18	金	3年zoom登校日8:30～	
8/19	土		
8/20	日		
8/21	月	1年zoom登校日9:00～	
8/22	火		
8/23	水	職員会議	
8/24	木	PTA環境委員会19:00/学費等引落日	
8/25	金	夏休み最終日	
8/26	土		
8/27	日		
8/28	月	2学期始業式/集団下校13:10 PTA交通当番	集団下校13:10
8/29	火	午前授業/集団下校13:10/夏休み作品展 PTA本部役員会19:00	集団下校13:10
8/30	水	午前授業/集団下校13:10/夏休み作品展/ 学校運営協議会10:00	集団下校13:10
8/31	木	午前授業/集団下校13:10/夏休み作品展	集団下校13:10

<9月の主な予定>

- 3日 (恵那市防災訓練)
- 4日 心のアンケート
- 5日 クラブ
- 9日 PTA環境整備作業
- 10日 PTA環境整備作業予備日
- 11日 身体測定(1～3年)
- 12日 身体測定(4～6年)
- 13日 クラブ
- 20日 運動会係会
- 25日 運動会係会
- 26日 運動会総練習
- 29日 運動会準備
- 30日 運動会(午前中)

<6年生 文化芸術体験学習>

6年生が、7月14日に岐阜県から補助金をいただいて、「ふるさと魅力体験事業」サラマンカホール体験を実施しました。「古澤巖の品川カルテット」のフリーコンサートを聴いた後、サラマンカホールのバックステージツアー、パイプオルガンやそこに風を送る部屋などホールの裏側の見学をしました。午前中は、岐阜城を見学し、岐阜の歴史にも触れることができ、充実した1日でした。



<参観日>

1学期の参観日に多くの保護者の方に参観していただき、ありがとうございました。

5, 6年生は、夏休みのプールに向けて親子で救急救命法を学びました。



<陶芸教室>

2年生、4年生、6年生は、焼き物制作をしました。粘土の感触を楽しみそれぞれの思いのこもった作品ができました。

秋には焼き上がり、三郷町文化祭の折に観ていただけたと思います。

